

Famillesetc.79, le nouveau compte Instagram de référence pour les familles deux-sévriennes !

Pour accompagner les parents, la Caf des Deux-Sèvres propose un nouveau canal d'information via le compte Instagram famillesetc.79. Les familles pourront y retrouver de nombreuses informations sur les aides versées par la Caf mais également les dispositifs et événements proposés sur le territoire.

Accompagner les familles quelque soit leur situation

Les familles représentent 52% des allocataires de la Caf des Deux-Sèvres. Famillesetc.79 a été conçu dans le but de guider et d'accompagner les parents dans leur rôle au quotidien, de la grossesse à l'adolescence. Diverses thématiques seront abordées pour que chaque parent puisse trouver l'information dont il a besoin.

Rendre les informations accessibles aux parents

Avec la création de ce compte, les parents peuvent avoir accès, directement depuis leur smartphone, à des informations pratiques sur les aides financières et dispositifs locaux, à des conseils sur la parentalité ainsi qu'à des informations sur les événements locaux à venir.

Un Rpe, qu'est-ce que c'est ? Que faire en cas de conflit familial ? Comment me renseigner sur mes droits ? Toutes les réponses seront décryptées à mesure des publications de ce nouveau compte Instagram.

Futurs parents, parents de jeunes enfants ou d'adolescents, et même grands-parents, rendez-vous sur famillesetc.79; le compte à suivre pour ne rien manquer des infos à destination des familles en Deux-Sèvres.



Le graphique présente le compte Instagram famillesetc.79. En haut à gauche, on voit les logos de 'ALLOCATIONS FAMILIALES' et 'Caf des Deux-Sèvres'. À droite, 'la sécurité sociale' et 'caf·fr'. Le titre principal est 'DÉCOUVREZ le compte Instagram de la Caf 79 dédié aux familles'. Au centre, un smartphone affiche l'interface du compte Instagram. À droite, une liste de services avec des coches à côté : 'Conseils', 'Aides financières', 'Prévention', 'Événements'. En bas à gauche, un QR code est accompagné du texte 'ABONNEZ-VOUS !'. En bas à droite, le message 'Toutes les informations utiles aux familles dans les Deux-Sèvres par la Caf 79 !' est suivi de l'handle Instagram '@famillesetc.79'.

La Caf des Deux-Sèvres verse chaque année plus de 25 millions d'euros au titre de l'Action Sociale pour soutenir des structures sur le département (crèches, relais petite enfance, lieux d'accueil enfants-parents, centres socioculturels, accueils de loisirs...) et favoriser le développement d'actions et d'événements locaux en faveur de la parentalité en plus du versement des prestations légales.

Contact presse :

Fanny DURAND - 06 09 92 97 04 - communication@caf79.caf.fr